

ふれあい給食

10月8日（火）、ふれあい給食が行われました。参加された祖父母の皆さんと一緒においしい給食を食べました。

ふれあい給食では、子供たちからお礼の言葉、歌、簡単なプレゼントなどがありました。

ご参加いただいた祖父母の皆さんから、一言ずついただきました。昔の給食の話や昔の明化小学校の話をしていただき、子供たちがじっとその話に聞き入っている姿が見られました。

ご参加いただいた祖父母の皆様、本当にありがとうございました。



遠足（上野動物園）

11月21日（月）へ延期された遠足ですが、1・2年生合同で上野動物園へ遠足に行ってきました。



「1年生と2年生はグループごとに協力してスタンプラリーをしようね。」と、お話をしてスタートした上野動物園の遠足です。

午前中は、1・2年生のグループになりみんなで西園のスタンプラリーをしました。1年生は2年生のお話をよく聞いて行動し、2年生は1年生をリードする姿が頼もしかったです。動物の様子をよく観察して、動物クイズに答えてスタンプをもらえてとても嬉しそうでした。

お昼は、お友達と仲良くお弁当を食べました。午後からは、クラスごとに東園を見学しました。

動物園に行って、「ペンギンを見たよ。」「白熊がふわふわしていて、大きかったよ。」と、目を輝かせながら話をしてくれ、とても満足そうな笑顔が印象的でした。